

PERS

Kelurahan Serua Indah Gelar Kegiatan Peningkatan Kapasitas Pelayanan RT/RW

Suhendi - TANGSEL.PERS.CO.ID

Oct 5, 2023 - 07:54



TANGSEL - Dalam rangka peningkatan kualitas para Ketua RT/RW, Kelurahan Serua Indah Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan menggelar kegiatan

Pemberdayaan Kelurahan tentang peningkatan kapasitas pelayanan Lembaga Kemasyarakatan RT/RW. se-Kelurahan Serua Indah.

Kegiatan tersebut di buka langsung oleh Camat Ciputat H. Mamat, S.E, MM, bertempat di Resto Lawasan Ciputat Jln Suka Mulya Raya No. 88, Kel. Serua Indah Kec. Ciputat Kota Tangerang Selatan. Rabu (4/9/2023).

Acara tersebut dihadiri oleh Wakil Walikota, H. Pilar Saga Ichsan, ST, M.Ars (sebagai nara sumber) Camat Ciputat Timur H. Mamat,SE, MM, Lurah Serua Indah Nursobah, Sekkel serta Jajaran, Kapolsek Ciputat Timur Kopol Agung, SH, Koramil Ciputat (yang mewakili), RT/RW se-kelurahan Serua Indah.



Dalam sambutannya, Pilar Saga Ikhsan mengatakan kegiatan ini dalam rangka peningkatan kapasitas RT/RW, dengan adanya silaturahmi ini tentunya akan lebih mudah kita menerima masukan- masukan dari masyarakat melalui Camat, lurah maupun RT dan RW.

“Lurah, RT dan RW mereka tentunya orang yang lebih dekat dengan masyarakat, jadi kita bisa langsung menerima masukan atau keluhan dari warga apapun keluhan masyarakat akan kita tampung dalam kegiatan ini, baik keamanan lingkungan, masalah kesehatan dan lain sebagainya.

Apa lagi sekarang ini ada pengarahannya kepada masyarakat terkait adanya larangan membakar sampah, ini perlu kita sampaikan, karena sudah banyak kejadian akibat iseng bakar sampah akhirnya jadi kebakaran, maka saya berharap masyarakat pada musim kemarau seperti ini jangan membakar sampah sembarangan lebih baik sampah kita pilah kumpulkan di Bank sampah hasilnya bisa buat uang kas RT/RW,” jelas Pilar.



Lebih lanjut pilar mengatakan, ada beberapa harapan masyarakat melalui RT/RW yaitu pembangunan, pendidikan, nah kita saat ini sedang membangun gedung sekolah SMPN 23 untuk lebih mempermudah akses masyarakat dan SDN 1 Serua Indah, lalu Rumah tidak layak huni, ada 9 unit yang sudah kita bangun di Serua Indah, rencana se-Tangsel kita targetkan 500 unit rumah akan kita bangun.

BaruTerkait Drainase, spiteng, yang tadinya buang sampah atau buang air besar ke kali kita sudah bangun,"katanya.

Pilar berharap kepada masyarakat tetap jaga kesehatan di musim kemarau seperti ini jangan sampai kurang minum air putih.

Camat Ciputat H. Mamat, menyebut, kegiatan peningkatan kapasitas RT & RW ini penting untuk memperkuat tugas fungsi para ketua RT/RW sebagai unit organisasi 'akar rumput' yang paling dekat serta bersentuhan langsung dengan masyarakat.

"Mereka juga sebagai garda terdepan penggerak swadaya gotong royong dan partisipasi masyarakat di wilayahnya," ujar Pak Camat.

Dia mengungkapkan, tugas fungsi RT/RW adalah untuk membantu pemerintah kelurahan dalam urusan pemerintahan serta pelayanan terhadap masyarakat, pendataan penduduk, pemeliharaan keamanan, mengembangkan inisiatif, dan penggerak swadaya gotong royong untuk partisipasi masyarakat di wilayahnya.

"Saya berharap dengan diadakannya kegiatan ini adalah sebagai evaluasi para RT/RW untuk menciptakan sinergitas dengan pemerintah Kelurahan," ucapnya.

Abdul Aziz Ketua RW 06 Kelurahan Serua Indah mengaku bangga adanya kegiatan peningkatan kapasitas pelayanan Lembaga Kemasyarakatan RT/RW ini sehingga merasa terbantu dan dapat menambah wawasan serta ilmu yang didapat di kegiatan ini.

“Jadi kita lebih mengetahui sejauh mana tupoksi RT/RW, diharapkan usai kegiatan ini kami dapat merealisasikannya di lingkungan untuk memberikan pelayanan secara administrasi terhadap warga masyarakat,” tutupnya. (Hendi)